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VASTO COPITO

VL8085W21 VL8093W21VL8085W11 VL8093W31 VL8093W11
цвет: сатин никель цвет: хромцвет: сатин никель цвет: хром цвет: хром
color: satin nickel color: chromecolor: satin nickel color: chrome color: chrome
LED 10W 4000K LED 13W 4000K LED 6W 4000K  LED 11W 4000K LED 11W 4000K 
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Коллекция Vasto создана для тех, кто ищет новые формы и оригинальные 
решения для интерьера. Необычная серия идеально подойдет для 
интерьера в стиле брутализм, хай-тек или минимализм. Дизайн 
светильников позаимствован из идеи скрытого освещения — никаких 
лишних деталей и открытых ламп, только строгий геометрический каркас 
сатиново-стального цвета, единственным украшением которого служит 
легкий изгиб и светящиеся вставки.

Добавить четкости и геометрии интерьеру поможет коллекция 
светильников Copito. Элегантные хромированные светильники занимают 
минимум места и прекрасно впишутся в интерьер в стиле хай-тек. Стильные 
серебристые пластины, на которые они похожи, интригующее озаряются 
тонкой полоской света от внутренних ламп.

The Vasto collection was created for those who are looking for new forms and 
original solutions for the interior. An unusual series as if created especially for the 
interior in the style of brutalism, hi-tech or minimalism.
The design of the lamps is borrowed from the idea of hidden lighting - no 
unnecessary details and open lamps, only a strict geometric frame in satin-steel 
color, the only decoration of which is a slight bend and glowing inserts.

The Copito collection of lighting fixtures will help add clarity and geometry to 
the interior. Elegant chrome-plated luminaires occupy a minimum of space and 
perfectly fit into the interior in the high-tech style. They look like stylish silver 
plates, which are intriguingly illuminated by a thin strip of light from the inner 
bulbs.
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